



Projection-rencontre l'occasion du mois du film documentaire

ACTUALITÉ

Médiathèque

Lundi 18 octobre 2021

Projection-rencontre l'occasion du mois du film documentaire

Chaque année, Novembre arrive avec, dans ses bagages, le Mois du film documentaire. Une agréable façon d'entrer dans l'hiver.



L'occasion du Mois du film documentaire, la médiathèque propose aux Véliziens la projection du film *Managroup : journal de bord au cinéma* le samedi 13 novembre 16h. Réalisé par Loïc Loglise et Peggy Riess, le documentaire met en lumière le travail et les répétitions de la troupe Manatroup, qui fête ses 20 ans d'existence.

L'association, composée d'artistes amateurs réunis autour de leur passion pour la danse et le théâtre, est un savant mélange de personnes de 12 à 70 ans dont la moitié est en situation de handicap. Ils se retrouvent chaque année depuis 1998 pour une répétition hebdomadaire aux Mureaux (78) avec la danseuse et chorégraphe Nicole Ponzio. Durant un an, Loïc Loglise et Peggy Riess ont filmé le quotidien de cette troupe atypique.

La projection de 60 minutes sera suivie d'une rencontre avec les réalisateurs et des membres de l'association Manatroup.

Entrée libre ? Tout public ? 1er étage